

SE ESPERAN 1,200 PARTICIPANTES

Listo el duatlón Ciudad de México

HORACIO de la Vega, director del Instituto del Deporte del DF, realizó la presentación oficial del Duatlón MetLife de la Ciudad de México, que se realizará el 4 de agosto en el Bosque de Chapultepec y Paseo de la Reforma con la participación de 1,200 personas:

"El triatlón y el duatlón han tenido un gran crecimiento en los últimos cinco años y obviamente es un nicho importante. En la ciudad de México estamos volcados a apoyar al deporte desde sus diferentes áreas y por ello eventos como éste posicionan al DF como una ciudad activa, que promueve los valores del deporte, de mayor salud y de una mejor calidad de vida.

Queremos que además de los atletas también vivan una experiencia importante y especial los espectadores



COMO un gran evento para la ciudad de México calificó el Duatlón el director del IDDF, Horacio de la Vega.

y estamos trabajando para que encuentren una motivación para participar posteriormente", comentó De la

Vega Flores.

La competencia constará de dos modalidades: sprint, que comprende

una carrera de 2.5 kilómetros, recorrido de 20 kilómetros de ciclismo y 2.5 kilómetros de carrera; y a su vez también se realizará el duatlón completo, que son 5 kilómetros de carrera, 30 kilómetros de ciclismo y 2.5 kilómetros de carrera nuevamente.

El recorrido iniciará en la Primera sección del Bosque de Chapultepec; la transición para tomar la bicicleta y completar la etapa de ciclismo iniciará en Chapultepec; saldrá hacia la Glorieta de Chivatito, regresará a Paseo de la Reforma y en la glorieta de la Diana Cazadora dará vuelta para regresar hacia el Circuito Gandhi y cruzará para regresar por Chivatito a la Primera sección del Bosque de Chapultepec, para completar la segunda fase de carrera.

"Pocas veces se puede realizar

VOLUNTARIOS

25



una competencia de este tipo en Chapultepec y queremos darle a la gente una experiencia agradable y diferente a través de este Duatlón ciudad de México, agradecemos la gran coordinación del Gobierno de la capital por abrir las puertas a este tipo de eventos", comentó Luis Gálvez, director operativo de AsDeporte.

El quórum máximo de participación que se espera es de 1,200 asistentes.